



カームビラ だより

令和4年4月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第180号

【 新年度に向けて 】～伊藤会長より

新入学シーズンになり町内会も令和4年度を迎えます。令和3年度を振り返りますと、新型コロナウイルス感染の影響で町内会の活動がほとんどできない中、カームビラホールの外壁塗装工事は装いも新たに無事に終わりました。敬老会もコロナ禍で何とか開催でき63名の参加があり、(株)村土建仲田社長の「幌向歴史物語」の講演が好評を得ました。蔓延防止等重点措置が解除されたとは言え、まだ多くの感染者数が発表されていますが、今年はカームビラホールの内装工事が始まります。町内会行事も春先から計画しています。新型コロナウイルス感染状況を見ながら、最善の対策を取りながら町内会活動はできるだけ実施して行きたいと考えています。町内会会員が共にルールを守り、助け合い「安心・安全」に暮らせる街を目指してみんなで一緒に町内会活動を進めて行きましょう。ご協力よろしくお願いいたします。

【 3年ぶりに総会開催！ 】

コロナ禍のため、2年続けて書面総会となりましたが、今回は感染対策に万全を期して、4月17日(日)9時00分より開催することと致しました。しかしながら感染状況は減少しているとは言え、高止まりで推移しているため、反対意見等無ければ極力委任状での対応をお願い致します。班長さんには委任状の取りまとめを4月7日迄にお願い致します(カームビラホール郵便受けに投函願います)。

(班長さんの任期は総会から総会までです)

【 山口総務部長が御逝去されました 】

15町内会総務部長の山口史郎様におかれましては12月下旬に検査入院し、1月下旬入院手術して療養しておりましたが、3月3日膵臓癌のため御逝去されました(満75歳)。町内会活動に多大なる貢献をされました。ここに謹んでご冥福をお祈りいたします。

キッズサロン ～ 4月2日(土)、4月16日(土)実施します(9時30分～11時30分まで)。

カームビラサロン ～ 4月23日(土)実施します(9時00分～12時00分まで)。

リサイクル回収金等～3月分：¥27,386 累計：¥309,891

《編集後記》

3回目のワクチン接種はお済でしょうか？接種率が伸び悩んでいる様ですが、感染予防と重症化予防のため早急に接種して第6波を収束させたいものです。



カームビラ だより

令和4年5月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第181号

【 令和4年度の事業計画決定！ 】

4月17日の総会にて今年度の事業計画等を審議し、原案のとおり了承されました。総会時の委任状提出者数と出席者数に重複がありました。お詫びして次の様に訂正致します。会員総数503戸、委任状389戸出席者34戸、役員16戸。班長さんは班長表札、回覧板の引継を行って下さい。



【 道路・側溝等補修要望箇所について 】

家の前の道路舗装の損傷、排水不良など補修要望がありましたら、5月20日頃に北山土木部長(26-1773)へ連絡して下さい。要望を取りまとめる地区協から文書は未だ来ておりませんが、5月末が報告期限と予想されます。

【 第1回班長会議 】

5月22日(日)9時30分よりカームビラホールにて開催します。班長業務の説明と町内会費の徴収関係資料等を配布致します。



【 春の交通安全街頭啓発終えて 】

4月7～8日の2日間で交安協幌向支部、先生、民生・児童委員、町内会役員による街頭指導を行いました。

1号道路は通学路となっていますが、スピードの速い車が散見されます。交通事故の無い様に気を付けましょう。

キッズサロン ～ 5月7日(土)、21日(土)実施します(9:30～11:30まで)。
小・中学生が主役で、卓球して遊ぼう(無料)。

カームビラサロン ～ 5月28日(土)実施します(9:00～12:00まで)。
麻雀、囲碁、卓球、カラオケ等誰でも無料で遊べます。

リサイクル回収金等

◎4月分：¥27,254 累計：¥27,254 ご協力ありがとうございます。

【 ゴミ出しに於ける注意事項 】～環境衛生部より

次の事項について周知徹底をお願い致します

1. ゴミ出しに於ける注意事項

- ① ゴミは収集日当日の朝8時30分までにゴミステーションに出すこと。前日に出している人がいるので絶対にやめること。
 - ・ゴミステーション周辺の悪臭の原因になります。
 - ・ネズミやキツネ・カラスなどの小動物が集まってくる。
 - ・ゴミステーションの中の清掃の邪魔になる、更に冬季の吹雪などの時は雪が入り除雪の邪魔になります。
 - ・ゴミステーション周辺の環境が悪い。
- ② 積雪などでゴミステーションの中に投棄出来ない時は、除雪してから投棄すること。
 - ・今年は吹雪などが多く扉が開かない事もあったが、投棄出来ない時は持ち帰ること。
 - ・殆どの人は持帰っていたが、数人の人が雪の中に投げていく人もいました。除雪の支障になり非常に迷惑なことなので、絶対にやめてください。

2. ゴミを出す時はゴミステーションの奥側から投棄して下さい。

- ① 扉の近くに投棄するとカラスに漁られてごみの散乱原因になります。
 - ・扉は二重網になっていないのでカラスの嘴が届きごみの散乱原因になります。

3. プラスチック製容器・包装について燃やせるゴミで出さなければならないものが間違っ

- ① 収集されないので分別ガイドブックを再確認しルールを守ってください。

4. ゴミステーションの周辺は汚れやすいので、少しでも清潔に保つ為にも犬猫の糞尿をさせないで下さい。

- ① ゴミステーションやその付近が不衛生になっており悪臭を放っています。
 - ・犬は1匹でもマーキングすると他の犬も続いて同じ所にマーキングするのでやめて頂きたい。

ゴミステーションや周辺の清掃をしている人たちのことをよく考えて頂きたい。

《編集後記》

ゴミステーションの利用について、苦情が寄せられました。極々当たり前のことが守られていません。近くに住む人のこと、雪かきや清掃をする人のことを思いやって行動して下さい。誰かに迷惑を掛けていないか想像しながら行動したいものです。



カームビラ だより

令和4年6月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第182号

【 第1回班長会議開催しました 】

5月22日カームビラホールにて3年ぶりに開催致しました。コロナウイルス感染防止対策を徹底して行いました。5月下旬から6月上旬は町内会費等の集金があります。会計部への納金は6月5日(日)13時~15時に変更になっています。

班長の任期は、来年の総会までです。1年間宜しくお願い致します。



【 今年の家族旅行はウポポイへ行きます!!! 】

今年は感染防止対策として大型バス2台に参加人数56名と限定して、7月24(日)に実施致します。行き先は白老町のウポポイ(民族共生象徴空間)です。多数のご参加をお待ちしております。申し込み・詳細は別紙回覧を参照して下さい。

【 町内会パークゴルフ大会実施します! 】

6月26日(日)グリーンパークほろむいパークゴルフ場にて行います。身近にあるパークゴルフ場でクラブ1本とボールがあれば気軽にできます。是非参加してみても如何でしょうか。初心者大歓迎です。皆さん優しい人達で、聞けばやさしく教えてくれますよ。賞品が出ます。全員に参加賞が出ます。参加費は無料ですが、コース利用料(200円)は各自で負担して下さい。詳細は別紙回覧を参照して下さい。

【 町内をきれいにする日① 実施しました! 】



5月15日(日)、66名の参加者で公園・道路の榊花壇の除草等を行いました。ラジオ体操を行って身体をほぐしてから3年ぶりの活動で、皆さんマスク越しの会話ですが話はずんでいました。町内会の行事を通して声を掛け合い、明るい町内会となる様に願っています。おつかれさまでした。

【 町内をきれいにする日② 実施します! 】

6月19日(日)9:00から、公園の刈った草の処理、花壇の除草を予定しています。詳細は別紙回覧を参照して下さい。

【 放し飼いの猫による糞尿被害について！ 】～環境衛生部より

放し飼いの黒猫が他人の敷地及び畑等に毎日糞尿をしていくので不衛生で跡片付けも大変ですので注意して欲しいと連絡がありました。

住宅街での放し飼いは上記被害を発生させ、なお当地域はキタキツネの生息域であるため、人獣共通感染症罹患の危険性もあるので放し飼いではなく、家から出さない室内飼いが飼主のマナーです。

他人に迷惑をかけない飼育をお願い致します。

キッズサロン ～ 6月4日(土)、18日(土)実施します(9:30～11:30まで)。
和室Bを無料開放しますので、未就学児と親御さんの交流の場として利用して下さい。小中学生は卓球して遊みましょう。

カームビラサロン ～ 6月11日(土)実施します(9:00～12:00まで)。
(今月は、いつもの週と違いますので間違えないでネ！)

リサイクル回収金

◎5月分: ¥28,252円 累計: ¥55,506円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

3年ぶりに「町内をきれいにする日」の活動を再開しました。大勢のご参加ありがとうございます。今年度は極力行事等は実施していきたいと考えています。皆様のご協力宜しくお願い致します。それにしても荒れた桝花壇も多く、今後整備する範囲をしぼる等高齢化と人手不足に対応できる様に検討していかなければなりませんネ。景観は寂しくはなりますが、仕方ありません。



カームビラ だより

令和4年7月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第183号

【 カームビラホールの電話番号が変わります！ 】

インターネット環境整備に伴い7月14日に変更します。新しい番号をアナウンスするサービスを予定しております。お手をかけますが、御理解の程宜しくお願い致します。

【 家族研修旅行の締切迫る！ 】

7月3日が申込締切日です。7月24日（日）ウポポイへ行きます。申し込み忘れの無い様にお願ひ致します。

【 ラジオ体操始まります！ 】

7月25日（月）から8月13日（土）まで行います。6：30から始めます。参加の小学生には最終日に図書券を、大人には健康ポイントカード持参の方に毎日押印します。奮って参加願ひます。

【 町内をきれいにする日 】

7月17日（日）は公園・榊花壇の除草を行います。

右の写真は、6月19日のリリパット公園の草集めです。汗ばむ陽気で、皆さんお疲れさまでした！



【 街路榊花壇への残土廃棄について 】～環境衛生部長より

カームビラホール近くの榊花壇に残土が廃棄されてます。市役所からも公共物である街路榊に残土を捨てることは、絶対やめて欲しいとのこと。榊花壇は残土捨て場ではありません。

廃棄した方は速やかに撤去を行って下さい。

【 共同受信積立金の一般会計への繰り入れは、問題なし 】

平成24年の臨時総会にて、未返金分について10年据え置きし、一般会計へ繰り入れると議決したことについて、4月の総会で再度確認した方が良いとの意見がありましたので、市の「弁護士による法律相談」において確認したところ、問題ないとのことでした。今年の10月28日で10年となりますので、その後一般会計へ繰り入れることとします。

キッズサロン ～ 7月2日(土)、16日(土)実施します(9:30～11:30まで)。
未就学児に向けて、読み聞かせを始めます。
小中学生は卓球して遊びましょう。無料です。

カームビラサロン ～ 7月23日(土)実施します(9:00～12:00まで)。
麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。無料です。健康ポイントの対象です。



【 町内会パークゴルフ大会を終えて!! 】

6月26日(日)ほろむいパークゴルフ場にて、21名の参加者で行いました。

爽やかな風の中、一打一打に歓声が上がっていました。10月の大会も優勝目指して頑張りましょう。

リサイクル回収金等

◎6月分: ¥30,372 累計: ¥85,878 ご協力ありがとうございます。

町内会の収入となるものは以下のとおりです

- ・毎月第3土曜日(新聞紙・雑誌・ダンボール・紙パック・アルミ缶)
- ・リサイクルステーション(アルミ缶)

以上のものに対しては市からも「集団資源回収奨励金」(2円/kg)の交付を受けています。

毎月5日の収集については、別の業者さんで町内会と直接の関連は有りません。町内会にお金は入りません。

※ ゴミステーションへダンボールを出している方も第3土曜日(自宅玄関先)に出して貰えれば町内会にお金が入ります。

《編集後記》

新型コロナウイルス感染者の数が減少してきましたが、どこまで下がるのか？
悩ましいのは敬老会をどの様にしたら良いのか、と言う問題。4回目のワクチン接種も予定されていることもあり、例年通りの様な飲食を伴う形式で行えるのか？飲み食いする時はマスクを外して、会話する時はマスク着用を徹底して。アルコールが入ると守れるのか？・・・

もう少し様子見ですね。



カームビラ だより

令和4年8月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第184号

【 敬老会対象者へ案内文書を発送！ 】

敬老会を9月19日（月）に開催する旨の案内を対象者へ配布します。昭和23年4月1日以前に生まれた方が対象者となります（今年度で75歳になる方）。今年も飲食なしの形式で、笑いヨガ、合唱、ビンゴゲームという内容です。8月下旬になっても案内文書が届かない場合は連絡下さい（前田 26-5894）。出席の報告は8月31日迄です。

【 カームビラホールの電話番号が変わりました！ 】

インターネット環境整備に伴い、7月14日より電話番号が 35-7233 に変わりました。

【 今年最後の“町内をきれいにする日” 】

8月21日（日）はリリパット公園の草集めと榊花壇の整備を行います。詳細は別紙回覧文書を参照して下さい。

【 街路榊花壇への残土廃棄について 】 ～環境衛生部長より

前回報告した榊花壇の残土撤去を7月17日の町内をきれいにする日に実施しました。二人で1時間ほどかかり、非常に大変な作業でした。

街路榊に残土を捨てる事は、絶対やめて下さい。榊花壇は残土捨て場ではありません。

【 ゴミステーション塗装工事について 】 ～環境衛生部長より

7月下旬からゴミステーションの塗装工事が始まりました。

塗装後、ご使用時には塗料付着等がありますので、十分注意して下さい。工期は8月30日頃までを予定しています。

【 “キッズ夏祭り” 開催します！ 】



8月6日のキッズサロンは、既に回覧している様に特別企画として9:00～12:00まで行い、キッズサロン参加者には「焼きそば」、「かき氷」、「ヨーヨー釣り」を無料で提供します。多数の小中学生と未就学児親子をお待ちしております。

但し、急な企画のため催し内容を変更する場合があります。

【 ウポポイへ行ってきました！ 】

女性部企画で3年ぶりに家族研修旅行を行いました。7月24日総勢41名、大型バス2台で一路ウポポイ(民族共生象徴空間)へ。途中霧雨でしたが、着いてからは雨にも当たらず暑からず、丁度いい天気でした。

アイヌの人達の歴史と文化に触れ、認識を新たにして、民族とは何なのか？国家とは？等々ちょっとだけ考えてみたりしました。



キッズサロン ～ 8月6日(土) 特別企画で実施(9:00～12:00まで)。
8月20日(土) 実施します(9:30～11:30まで)。

カームビラサロン ～ 8月 28日(日) 実施します(9:00～12:00まで)。

リサイクル回収金等

◎7月分: ¥25,883円 累計¥111,761円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

令和4年度も4か月が過ぎ、町内会事業も漸く順調に進められるのかなと思っていたところで、コロナウイルス感染者の急激な増加。このままではまた行動制限がかかるのか？……



カームビラ だより

令和4年9月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第185号

【 敬老会は9月19日！ 】

敬老会を9月19日（月）10時より開催しますので、申し込みされた方はお忘れなき様に留意願います。

【 第2回班長会議は中止します！ 】

9月に予定していました班長会議は中止と致します。

【 9月は町内会費2期分の集金があります！ 】

今月集金して、班長さんは下記日時に会計部へ納金して下さい。

10月16日（日）9:00～12:00 カームビラホール事務室 会計担当へ。都合の悪い班長さんは別途会計部長と調整して下さい。

【 今年の“町内をきれいにする日”終了しました 】

8月21日は54人の参加があり、今年の参加延べ人数は5日間で283人でした。ご協力ありがとうございました。来年度も宜しくお願い致します。

【 キッズ夏祭り 盛大の内に終了 】

8月6日のキッズサロンは、特別企画として実施しました。子供19人、親御さん等14人、民生委員・保健推進委員さんの協力の下、卓球・ボール遊びの後、ヨーヨー釣りスーパーボールすくいを楽しみ、かき氷を食べて満喫した様子でした。



【 ラジオ体操終了しました！ 】

7月25日から8月13日まで(降雨で中止1日)の19日間で子供延べ人数79人、大人延べ人数820人でした。子供達には北ガスジェネックス(株)岩見沢営業所様より提供のありました図書カードを参加日数に応じて配布しました。

【 町内会主催 第2回パークゴルフ大会開催について 】

10月9日(日)グリーンパークほろむいPG場で開催します。高齢者には丁度良いスポーツだと思います。クラブ1本でボールを介して、自分と自然との闘いです。皆さん一緒に気軽にストレス解消しましょう。近くにPG場があって、安価で出来る環境にあるのですから大いに利用しましょう。申し込み等詳細は別紙回覧を参照して下さい。



キッズサロン ～ 9月3日(土)、17日(土)実施します(9:30～11:30まで)。

小・中学生は卓球して遊みましょう。未就学児と親御さんはボール遊びや読み聞かせ、情報交換等して過ごしましょう。

カームビラサロン ～ 9月25日(日)実施します(9:00～12:00まで)。

麻雀、カラオケ、卓球して過ごしましょう。健康ポイント押印します。

リサイクル回収金等

◎8月分: ¥26,763円 累計¥138,524円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

ラジオ体操に参加の子供達が年々減少しています。1日当たりの平均参加者は、平成28年は24人、令和元年は11人、今年は4人でした。もう数年でゼロとなるのでしょうか。カームビラも約30年で高齢化が顕著となってきました。



カームビラ だより

令和4年10月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第186号

【 コロナを吹き飛ばす笑い！

ヤッター、ヤッター、イエーイ！ 】

敬老会を9月19日（月）に開催しました。今年の対象者は194名で、民生児童委員2名を招いて出席者は77名でした。幌向在住の笑いヨガ講師 松川敦子氏を



迎えて、「笑いヨガ」が始まりました。笑いの体操と呼吸法を組み合わせることから、「笑いヨガ」と呼ばれています。マスク越しではありますが皆さん声を出して笑いを楽しんでいました。

その後は懐かしのメロディを3曲合唱して“青春時代”を思い返していました・・・？



最後にビンゴゲームで盛り上がり終了しました。今年もコロナに負けずに敬老会開催！ヤッター、ヤッター、イエーイ！

来年、またお元気でお会いできることを役員一同楽しみにしています。

【 町内会費の納金日について（再掲）】

10月16日（日）9:00～12:00 カームビラホール事務室 会計担当へ。都合の悪い班長さんは別途会計部長と調整して下さい。

キッズサロン ～ 10月1日（土）、15日（土）実施します（9:30～11:30まで）。小・中学生は卓球等して遊びましょう。無料です。

カームビラサロン ～ 10月22日（土）実施します（9:00～12:0まで）。カラオケ、麻雀、囲碁等どなたでも無料で参加できます。

リサイクル回収金等

◎9月分：¥35,433円 累計¥173,957円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

2年続けて飲食なしの敬老会でしたが、やはりアルコールが無いと寂しいですね。来年こそは通常の形式で開催できることを願っております。



カームビラ だより

令和4年11月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第187号

【 交通安全街頭啓発 】

9月26日（月）～27日（火）の2日間秋の交通安全運動に合わせて、カームビラ歯科クリニック前で街頭啓発活動を交通安全協会幌向支部、豊中学の先生、民生・児童委員、町内会役員で実施しました。「お早よう！」と声掛けすると元気よく答えてくれました。良い子ばかりです。



【 投書の回答について 】

9月初旬にカームビラホールに匿名で手紙が投函されました。内容は、「公園で休日等に中学生達がバスケットをしている姿をよく見かけ、ゴールがあればいいねと声掛けするとハイとの返事。子供達の希望を何とか叶えてやりたいとの気持ちから、「グリーンパークほろむい」にバスケットボールのゴールを設置して欲しいとの要望」でした。

この件について地区協の事務局長と協議した結果、事務局長から市へ伝えますとのこと。この様な要望等がある場合は状況等を詳しく教えて頂くためにも匿名ではなく、班名・氏名を記載して頂きたいお願い致します。

【 カームビラホール集会室の利用停止について 】

11月7日（月）～14日（月）までの間、集会室内壁の塗装工事のため利用できません。和室の利用は可能です。

【 カームビラホールの暖房費について 】

燃料費の高騰により、11月の利用より使用料金を見直すこととなりました。また、従来の使用料金を会場の使用料分と暖房費分に分離して、暖房機を使用した分だけ頂くこととしました。例えば、和室3時間使用して暖房機を1時間だけ使用することもできます。詳しくはホールへ問い合わせ下さい。

【 JR敷地の単管柵設置について 】

ジェイ・アール都市開発(株)よりのお知らせ文書を6月下旬に回覧しておりましたが、柵設置工事が終了しました。倒木に対する危険防止措置ですので、JR私有地には立ち入らない様に留意して下さい。

キッズサロン ～ 11月5日（土）、19日（土）実施します（9:30～11:30まで）。

カームビラサロン ～ 11月26日（土）実施します（9:00～12:00まで）。

【 ゴミステーションへのカメラ増設について 】

昨年カメラを設置した踏切手前と慰霊碑横のゴミステーションのそれぞれの駅側寄りに1箇所ずつカメラを設置しました。更なるゴミ出ルールの徹底に向けて、皆様の“眼”もひからせて下さい。

【 晴天の下、パークゴルフ大会開催！ 】

今年2回目の町内会パークゴルフ大会を10月9日に開催しました。1回目より参加者が増えて27名でした。また、新しいメンバーも3名増えました。パークゴルフの魅力をお客様や御家族に伝えて、仲間の輪を広げましょう。《パークゴルフの魅力→①用具はクラブとボールがあればできます。②プレイ代は比較的安価です。グリーンパークほろむいは1日200円で朝から夕方まで遊べます。③スコアは自分とコースとの闘い。大袈裟に言えば、傾斜、凹凸、芝の草丈、石ころ等自然との闘いである。④一人でするより皆でする方が楽しいですし、アドバイスをもらいながら上達も早いです。グリーンパークほろむいでは、一人でも声掛け合って一緒にプレイする姿が良く見られます。→以上は個人の見解です》



【 11月27日（日）は“麻雀の集い”として実施！ 】

11月より例年開催している「麻雀大会」ですが、コロナ禍のため参加者が恒常的に12人（3卓）以上となるまで、参加費を集める“大会”とはせず、カームビラサロンと同様な形式の“麻雀の集い”として開催します。参加者が増えてきましたら大会形式を考慮します。初回は11月27日（日）カームビラホールにて集合12：15より17：00頃まで開催します。

リサイクル回収金等

◎10月分：¥27,999円 累計¥201,956円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

コロナ禍のため、「子供達の遊び場が制約されているのではないか」ということから、小中学生にはカームビラホールの卓球台を開放し、未就学児の親子には交流の場を提供しようと、昨年12月からキッズサロンを町内会事業として立ち上げましたが、利用者は非常に低迷している状況です。チラシの投げ込み6回と、幌向駅裏近くで小中学生へのチラシ配布を行いました。民生児童委員、保健推進委員を巻き込んで始めましたが、1年経過を区切りに11月を以って中止等何らかの結論を出したいと考えているところです。



カームビラ だより

令和4年12月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第188号

【 餅つき大会について 】

12月18日（日）10：00より、カームビラホールにて開催します。今年は会場で食べる事を認めますが、コロナ感染防止対策（マスク着用、検温、手指消毒、黙食、大声を出さない等）を徹底して下さい。また、昨年と同様に臼と杵を貸し出しますので、もち米とつき手を確保した上で、12月15日（木）までに総務部の前田（26-5894）へ必ず連絡して下さい（もち米のキロ数とつき手の人数）。もち米は2kg以上の常識の範囲内kg数として、予めうるかしておいたものを持参して下さい。連絡なき場合及び当日の飛び込みは認めませんので留意して下さい。

【 キッズサロンは11月中止となりました！ 】

令和3年12月より新しい事業として実施してきましたが、参加者低迷のため今年度は11月を以って中止することで役員会にて決定致しました。町内会事業としては見直しすることを前提に休止することと致します。経緯等詳細については別紙回覧を参照して下さい。

【 年末年始のカームビラホール閉館について】～ホール運営部長代行より

12月29日（木）から1月3日（火）まで、カームビラホールを閉館致します。1月4日（水）から通常業務となります。ご理解とご協力をお願い致します。

【 市への要望事項の回答について 】

8月26日付けで市へ要望事項を提出していましたが、回答がありましたので別紙にて要望書と共に回覧致します。

カームビラサロン ～ 12月は実施しません。

カームビラ麻雀の集い ～ 12月25（日）12：15～17：00頃まで実施します。

リサイクル回収金等

◎11月分：¥25,781円 累計¥227,737円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

新型コロナウイルス感染者数が急拡大していますが、医療が逼迫して交通事故等で救える命が救えなくなる様に願うばかりです。重症化を防ぐためにもワクチン接種をしましょう。できるだけ対策を行って3年前の日常に近づけましょう。



カームビラ だより

令和5年1月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第189号

【 新年の挨拶 】～伊藤会長より

令和5年の新年あけましておめでとうございます。

新しい年が、皆様にとりまして更なる飛躍の年となるよう心からお祈り申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染が続く中、少しずつ町内会活動を再開してきました。2年ぶりに総会を開催することが出来ました。町内をきれいにする日も全日程を実施出来ました。7月24日には家族旅行で白老ウポポイにバス2台を連ねて行ってきました。大変好評でした。町内会行事をほぼ実施できたことは会員皆様のご協力のおかげと感謝しています。また、カームビラホールの改装工事もほぼ完了し、館内が明るくなりました。是非見に来て、使用して、交流を深めてください。

今年は役員改選期であります。新役員全員で町内会活動に新風を吹き込むと思いますので会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

【 アンケート調査のお願いについて 】～石川副会長より

＜幌向地区の「交通のあり方に関する」

アンケート調査について＞

幌向地区にも高齢化の波が押し寄せてきており、地区内の様々な施設にも赴くことができなくなっていることから、幌向地区町会協議会（地区協議会）では、令和4年5月に「幌向の交通を考える検討委員会」を立ち上げ、市役所を交えて幌向地区の今後の交通のあり方についての検討を進めているところですが、尚一層の検討を進めていくにあたり、幌向地区の現状を確認する必要があることから、今回幌向地区の皆様方を対象に「アンケート調査」を実施させていただくことになりました。

なお、アンケート用紙は本紙と同時又は前後して配布する見込みです。ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

【 自主排雪の日程について 】

1月11日（水）～13日（金）と2月10日（金）～12日（日）となりました。詳細は個別配布の別紙を参照して下さい。

タイヤショベルで雪を押すと雪の塊が車庫のシャッターに当たって、シャッターを壊す事案がしばしば発生しております。トラブル回避のため、当日はシャッターを1m位開ける様にお願ひ致します。

【 班長会議について 】

令和4年度事業計画表で1月に予定していましたが、中止致します。

【 今月は第3期の町内会費集金月！】～会計部より

会計部への納金は、2月19日（日）9：00～12：00の間で、カームビラホール事務室の会計担当へ渡して下さい。なお、都合の悪い班長さんは個別に会計部長と調整願います。

【 少し寂しい餅つきでした！ 】

12月18日（日）カームビラホールにて恒例の餅つきを行いました。今年はコロナ禍ではありますが、会場で食べることを認めるとして、白餅、あんこ餅、きな粉餅のみとしました。子供達も餅つきを楽しんでいましたが、会員さんの参加が少なかったことが残念でした。



カームビラサロン ～ 1月28日（土）9：00～12：00 実施します。

麻雀の集い ～ 1月29日（日）12：00 集合～17：00 頃終了予定。

リサイクル回収金等

◎12月分：¥27,555円 累計¥255,292円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

幌向地区の交通のあり方に関するアンケート調査については、幌向に住む私たちのニーズがどの様なもので、どの位あるのかを明確にするものですので、急なことはありませんが、皆様のご協力をお願い致します。アンケートの回答数が市との交渉に力を発揮します。



カームビラ だより

令和5年2月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第190号

【 “雪灯りの集い” を実施します！ 】

2月19日（日）14:00～17:00 頃迄カームビラホールにて3年ぶりに実施します。

廃油（天ぷら油）でローソクを皆で作成、駐車場の雪山に穴を掘って、アイスクャンドルやスノーキャンドルを置き、ローソクに点火して楽しみましょう。

集会室ではバックゲーム、ゴルフ、卓球などで遊べます。また、甘酒（酒粕、子供にはココア）を無料で提供します。

つきましてはアイスクャンドル及びスノーキャンドルの作り方を本紙面の最後に載せましたので、1人2～3個作って持ち寄って頂けると幸いです。



↑写真は令和2年の様子

【 各班長さんへ ～ 次期班長の氏名等の報告をお願いします 】

現班長さんは、令和5年度の次期班長さんの氏名と電話番号を2月28日までに別紙（班長さん宛ての文書）にて報告願います。カームビラホールの郵便受けに投函して下さい。

現班長さんの任期は、4月の総会までです。毎年、3月末までと勘違いしている方がおります。留意願います。

カームビラサロン ～ 2月25日（土）9:00～12:00 実施します。

卓球、カラオケ、麻雀、囲碁等集まった人同士で楽しんで頂きます。老若男女問いません。参加無料です。

麻雀の集い ～ 2月26日（日）12:00 集合～17:00 頃終了予定。

老若男女問いません。参加無料です。

リサイクル回収金等

◎1月分：¥28,051円 累計¥283,343円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

今年度の主だった行事の最後となる“雪灯りの集い”は、みんなでローソクを作り、雪山を掘って、持ち寄ったアイスクャンドル等を設置して、ローソクを灯すだけの他愛もないものですが、炎を見つめていると何となく落ち着き、ほのぼのとした気持ちになるのではないのでしょうか。当日吹雪にだけはならないことを祈ります。

★アイスクャンドルの作り方

- ・ポリバケツにぬるま湯か、お湯を入れます。
ただの水だけだと、できた氷の中に気泡ができて、透明できれいな氷はできません。
水全部が凍るのではなく、水の外側、バケツに着いている所から凍り、中の方は凍らずに水のままです。
- ・氷をバケツから取るには、ただバケツを逆さまにするだけではバケツと氷がくっついていて、氷は取れません。氷の面を少し溶かします。バケツを横に寝かせ、バケツの回りにお湯を静かにかけていきます。急激にお湯をかけると氷が割れる場合があるからです。バケツを逆さまにし、静かに置きます。ここでもそっと静かに置かなければ氷が割れてしまいます。
- ・バケツの底になっていた部分、逆さまにした氷の上の部分は最初に凍らせるときに、バケツが雪に着いていた場所ですから、あまり凍っていません。その薄い氷を指やドライバーなどで削り落とします。
- ・凍らなかつた中の水を捨てます。これで完成です。



★スノーキャンドルの作り方

- ・バケツの中に瓶を立て、周りに雪を入れて押し固めます。
サラサラした雪は、固まりにくいので、雪に水を混ぜて固まりやすくすると良い。
- ・瓶を引き抜きます。
- ・点火口と通気口を兼ねた横穴を作るため、溝を掘ります。
- ・ひっくり返し、バケツを外して完成です。





カームビラ だより

令和5年3月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 伊藤 英俊

印刷・配布：総務部

第191号

【 幌向地区の「交通の在り方に関するアンケート調査」について 】 ～石川副会長より

先般のアンケート調査につきましては、町内の皆様方に多大な御協力を賜り有り難う御座いました。

早々に集計作業にかかり、配布戸数に対しての回収率は47.7%と言う結果になりました。1班から37班まで(21と34班は欠番)ありますが、回収できなかった班が一つもなく全部の班から回収することができました。これも“幌向地区の交通に関する”ことについて関心を持ち、期待を寄せている皆様方が大勢いらっしゃる事が伺えると思います。

アンケート用紙は1/31(火)地区協議会の方へ提出して参りました。今後につきましては幌向全町内会のアンケート調査の結果を踏まえ、市役所を交えて現状を確認し、幌向地区の交通の在り方についての検討を進めていくことになると思います。

今回のアンケート調査の結果が、「幌向地区の交通の在り方」に大きな力になることを期待したいものです。この度の御協力に重ねてお礼申し上げます。

【 “雪灯りの集い”実施しました！ 】

2月19日(日)会員14名(子供含む)と役員14名で、ローソクを作成し、アイス&スノーキャンドルに灯しました。灯す時刻の設定を誤ったため、まだ明るい内の終了となりましたが、ゴルゲートやココアと甘酒のお代わり続出で楽しく過ごすことができました。参加者の皆様ありがとうございました。



↑キャンドルに点灯する子供達

カームビラサロン ～ 3月25日(土) 9:00～12:00

麻雀の集い ～3月26日(日) 12:00～17:00

リサイクル回収金等 ～ 2月分: ¥23,695円 累計¥307,038円

《編集後記》

先月号で班長さんの任期は原則総会までと記載しましたが、人事異動の季節ですので総会まで待てない班長さんは早めに交代して構いません。表札・回覧板等を引き継ぎ、「総会委任状」の回覧・回収については確実に引き継いで下さい。また、総務の方にもその旨を伝えて下さい(前田 26-5894)。各班長さんには新規入居者の情報連絡等1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。